

Là-bas théâtre Jan. - Fév. 2021

Dans le cadre du projet

PARCOURS NOUVEAU / VERS DES ESPACES PARTAGÉS...

la compagnie Là-bas théâtre
propose



en janvier :

DIMANCHE 17 JANVIER 'UN DIMANCHE À DESSINER'

avec

Jean-Louis Gourreau
artiste sculpteur

de 15h à 18h

DIMANCHE 24 JANVIER 'UN DIMANCHE À JOUER'

Atelier de théâtre,
intergénérationnel
(à partir de 7 ans)
avec

Denise Barreiros
comédienne

de 15h à 18h

en février :

DIMANCHE 7 FÉVRIER 'UN DIMANCHE À JOUER'

Atelier de théâtre,
intergénérationnel
(à partir de 7 ans)

de 15h à 18h

DU 15 AU 18 FÉVRIER STAGE DE THÉÂTRE POUR ENFANTS DE 7 À 12 ANS

dirigé par
la comédienne
Denise Barreiros

les 4 jours :

de 14h à 16h30

.....
À la salle de répétitions
de Là-bas théâtre
21, boulevard de la Liberté
Béziers
Participation gratuite

Réservations et inscriptions
indispensables
(jauge très limitée)
Par téléphone 06 07 11 43 17
ou par courriel
contact@la-bas-theatre.fr



théâtre
là-bas



JEAN-LOUIS GOURREAU

Après des études aux Beaux-Arts de Tours en restauration des œuvres sculptées, il est artiste indépendant en tant que sculpteur depuis 1998.

Il a été résident aux ateliers d'artistes de Sérignan pendant dix-neuf ans.

Il intervient dans différentes structures (écoles, collèges, lycées), il est porteur de projets à la MJC de Béziers (ateliers créations dessins et sculpture).

« Figuration aux portes de l'abstraction par la sculpture et le dessin. J'expérimente les matières qui me donnent une liberté à l'exercice de création. Une grande aventure, un parcours, une réflexion représenté par une forme. Cette forme me semble dans ces conditions, offrir un point d'ancrage auquel je peux me rattacher. J'interroge la forme à vue de nez donc... Comme un indice, d'une manière primitive, mais orientée. »
J-L Gourreau

« Le corps est, pour le meilleur et pour le pire, l'image du monde. »
Nicolas Bouvier



DENISE BARREIROS

Après une licence de littérature à l'université de Rio de Janeiro et une formation de comédienne, elle a travaillé au théâtre une dizaine d'années au Brésil, son pays d'origine.

En France, elle a joué pour Denis Lanoy, Yves Gourmelon, Gilbert Rouvière, Hélène de Bissy, Pierre Astrié, François Macherey, Carole Anderson, Noémie Rosenblatt, Alex Selmane...

Elle est à l'origine de la création de Là-bas théâtre en 2001.

Depuis, elle conçoit et met en oeuvre bon nombre des projets de la compagnie, auxquels elle participe en tant que comédienne, metteuse en scène ou assistante à la mise en scène.

En travail permanent de formation et de recherche, elle dirige de nombreux ateliers de théâtre et de lecture à haute voix et s'intéresse particulièrement à l'enfance et à la transmission au travers de nombreux projets.

